

努力と勇気でチャンスをつかむ

競争を生き抜く代理店

25

TEL06-6282-6488(代)
<http://www.j-thinktank.com/>

合併・新設・廃業が増加

規模拡大が生き残り策か？

皆さんが存知の通り、先月末の衆議院総選挙で、民主党が圧勝し政権が変わります。地方自治体首長からの権限委譲の強い要求や、インフルエンザの流行等、政治・社会問題が山積みの船出ですが、新政権に変わることで、いろいろな面での「チャンジ」に期待したい！
民主党を中心とする政権が、公約通り子供手当等を創設実行すると、今までと全く逆のお金の流れができるので、景気回復とは行かずとも、消費回復・消費の刺激になりますから我々の業界(特に個人マーケット)にも良い風が吹きそうですね。
終盤の自民党政権では企業への緊急支援融資として「緊急保障制度」を創設しましたが、金融機関がこれに応じず、ほとんどの中小企業が融資を受けられない状況でしたので、ぜひ中小企業から始まるお金の流れを作ります。先日金融庁から、保険会社に対する「ソルベンシー・マージン比率の基準厳格化の骨子(案)」が発表されました。これは破綻した大和生命のソルベンシー・マージン比率が2008年3月期で55.5%と、金融庁が改善計画の提出などを命じる早期是正措置発動の基準(200%以下)を上回っていたことを受けの流れですが、以前にも書いた保険版BIS規制に加え、保険会社は年々資本増強を迫られる時代になつてきましたので、生保・損保とともにまだ再編を迫られるようになり、今後保険代理店はますます保険会社から業務改善を迫られ、合併・新設・廃業を繰り返していくま

ある損保会社では、代理店を格付し、今までのように販売実績だけの評価ではなく、サービス力も評価基準に入れ、評価内容を顧客にも公表することを検討し始めました。また他の損保では、代理店手数料とともに、中核代理店の認定基準を厳しくしました。これら損保会社が代理店に求められる品質改善の内容は、「規模の拡大」「業務品質向上」「顧客サービスの充実」ですが、今後の保険業法改正も踏まえて考えるところは、保険会社から、保険代理店に対する「コストアップ」の要求があり、換言すれば、「資本増強」を迫られているのと同じことなのです。この意味を理解して

合併等は冷静に判断

自社でできることに取り組む

ある損保会社では、代理店を格付し、今までのように販売実績だけの評価ではなく、サービス力も評価基準に入れ、評価内容を顧客にも公表することを検討し始めました。

今年は例年以上に合併・新設・廃業が増加しているようです。一部では吸収する側の中核代理店は特需とばかり、一つでも多くの代理店を傘下に入れようと吸収候補の代理店のリクルート合戦をし、手数料を上げ(=管理費を下げる)お金のメリットで「選ばれる中核代理店」になら

争奪保険マーケット

生保営業第一線⑨

まい、外出することも控え今は自宅で寝てばかりです。貴方様からのメールや電話が楽しみになっています。保険の件で少し相談したいことがありますので、お暇な時にでもご連絡下さい…」

7月初旬、松江に引越しされたKさんからメールが届いた。

電話に出た彼女の声は、春先とは随分変わっていたし、会話すること

「もうすぐ祇園祭です
ね。さぶかし四条界隈は
賑やかなことでしよう
ね。その節にはわがわざ
京都駅までお見送りに来
て頂き感謝しています。
実は松江に帰つてから、
疲れから体調を崩してし

争奪保険マーケット

牛保營業第一線⑨6

<197>

私にとって特産品は

入院されたKさんへ

貴女の復活を祈っています

た8月11日、
「もうすぐじ
入院され一
月にならうと
しています
が、体調はい
かがです
か?」私のメールにすぐ
に彼女から返信が来た。
「いつもあるがどう!
ひじく重くなるばかりで
す。治ることはないけ
ど…呼吸困難をどうにか
してほしい。酸素吸入し
ていても歩けないし…体
を動かすと息遣いが荒く
葉ありが
す。母は
が…声は
で瀬戸内海
を頂いた
ます。あ
ます」

入院さ 貴女の復活

3か月にて肺がんを発症。58歳だった。以降9年間、入院と退院を何度も繰り返すも、いつも彼女の口からは前向きな言葉ばかりだった。そんな彼女が今回だけは少し弱気になってしまっているよう

れたKさんへ 舌を祈っています

とつて特産
貴士

りはいつ退院であるか全く
くわかりません…入院給
付金は長女に渡そうと思
っています…死亡給付金
は三女に…方が一の時に
は手続き宜しくお願ひし
ますね…」

なりしんぶ
いるとま
だし一度は
すが、車
ンべも用
り駄目で
を考える。

平成12年の夏、契約後 8月25

化し、先週から奥さんと何が怪しまれたり、今は薬で眠つたままです。せっかくメール頂いたのにすみません…」

Kさん、今までたくさんのお友達を紹介して頂きましたよね。みんな貴女の復活を祈っていますよ。私にとっての特産品は貴女の笑顔です。だから約束だけは絶対に守つて下さいね。ずっと待つてますからね。

をした。しばらくして返信が
あった。それは彼女自身からでは
なく、付添つてゐる三女からだつた。
「メールあり」というだけで、面談は難い状態な
ので…お気持ちだけがたく頂きます。また後
日改めて連絡させて頂ぎます」

「貴方にこちらの特産品を送ろうと思つて
おります。お世話になつておられます。
母は病状が悪

彼女が入院する前、僕にこんなことを言つた。
「彼女が入院する前、僕

を発信した。返信があつたのは発信から24時間後の午後7時だった。「どう心配ありがとうございます。面談は難しい状態なので…お気持ちだけありがたく頂きます。また後日改めて連絡させて頂きます」